



Initiative Autofreie Kitschburger Straße

autofreie-kitschburger@web.de

08.06.2023

Offener Brief

Betrifft: Die dauerhafte Sperrung der Kitschburger Straße für den KFZ-Verkehr.

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, die Bürgerinitiative "Autofreie Kitschburger Straße", sind enttäuscht und empört. Seit unserem Bürgerantrag sind nun fast zwei Jahre vergangen, und immer noch ist keine Entscheidung für unser Anliegen, einen autofreien Stadtwald zu schaffen, gefallen.

Unsere Argumente für eine "Autofreie Kitschburger Straße" sind noch deutlicher geworden:

- Verkehrssicherheit für Kinder, Familien, Senioren, Radfahrer, Spaziergänger Jogger und Reiter
- Erhöhung der Aufenthalts - und Erholungs-Qualität durch einen durchgängigen Park
- Ein harmonisches Umfeld für den beliebten Tierpark
- Ein attraktiver Erholungsort aller Anwohner:innen in Lindenthal und Parkbesucher anderer Bezirke.

Die zeitweise Sperrung der Kitschburger Straße während der Schulferien und Corona hat deutlich gezeigt, dass es zu keinen negativen Auswirkungen oder Verkehrsproblemen kam.

Über 3000 Unterschriften der Bürgerinnen und Bürger unterstreichen, dass es ein großes Interesse für einen durchgängigen Stadtwald gibt. Die Kölnerinnen und Kölner wünschen endlich die Umsetzung.

Die Bürgerinitiative "Autofreie Kitschburger Straße" plant weitere Aktionen, um dieser Forderung Nachdruck zu verleihen.

Wir wollen nicht länger warten und fordern die Stadt Köln auf, endlich dem Wunsch der Bürgerinnen und Bürger zu folgen.

Mit freundlichen Grüßen.

Bürgerinitiative Autofreie Kitschburger Straße

Verteiler:

Verwaltung der Stadt Köln
Rat der Stadt Köln
BV 3 Lindenthal
Presse